

## Sigue discusión de las cuotas de café en OIC

Londres, Sept. 18 (AP). El Consejo de la Organización Internacional del Café decidió hoy extender las presentes sesiones de cuotas de exportación hasta la semana entrante.

Los productores y consumidores reunidos desde el 7 de septiembre para discutir las cuotas de exportación de café para el año de 1981-1982 no habían logrado aún su propósito.

Empero, el grupo restringido de 16 países exportadores y consumidores establecido para elaborar un acuerdo, está discutiendo una propuesta

de la Comunidad Económica Europea que podría servir como punto de principio para negociaciones más significativas entre ambos lados.

Esta propuesta contempla un precio mínimo de 1.15 dólares por libra y una distribución a mercados de 13 millones de sacos en el primer cuarto del año de cosecha.

Si el precio promedio en los primeros 15 días del nuevo año de cosecha (antes del 20 de octubre) no alcanza el precio mínimo,

Pasa a la página 52



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INVITADOS A CEREMONIA. Grand Rapids, Michigan, septiembre 18 (AP). Invitados a la ceremonia de inauguración del museo presidencial "Gerald R. Ford" aquí, posan ayer para los fotógrafos. De pie, desde la izquierda el actor Bob Hope, el ministro de Relaciones Exteriores japonés Sunao Sonoda, el presidente de México José López Portillo, la

señora de Bush; el vicepresidente George Bush, el primer ministro canadiense Pierre Trudeau, el ex presidente de Francia, Valéry Giscard d'Estaing y la viuda del ex presidente Lyndon B. Johnson, Lady Bird Johnson. Sentados, la señora de Reagan, el presidente Reagan y la señora de Ford.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDADO. Grand Rapids, Michigan, septiembre 18 (AP). El presidente Ronald Reagan (izquierda) saludado por el ex presidente Gerald Ford bajo la lluvia a la llegada de Reagan al aeropuerto de Grand Rapids. Reagan y otros jefes de estado asistirán a la inauguración del museo presidencial "Gerald Ford" aquí.

## Inauguran museo en honor ex Pdte. Ford

Gran Rapids, Michigan, septiembre 18 (AP). Un museo de siete millones de dólares en honor al expresidente Gerald Ford fue inaugurado hoy, ante más de 250.000 personas, con la asistencia del primer mandatario Ronald Reagan y otras figuras internacionales, entre ellos el Presidente de México y el Primer Ministro canadiense.

En el discurso pronunciado en la ceremonia inaugural del "Museo Presidente Ford", Reagan dijo que su correligionario republicano fue "un buen presidente, que nos gobernó bien; un buen hombre que procuró servir a los demás".

"Estaba y está convencido de la idoneidad de nuestro sistema de gobierno".

Pasa a la página 52

## Independencia de Belice desconocerá Guatemala

Naciones Unidas, Sept. 18 (UPI). Guatemala acusó hoy al Consejo de Seguridad de adoptar una "actitud negativa y parcial" en el problema de Belice y anunció que desconocerá la independencia de Belice.

La nota entregada al presidente del Consejo de Seguridad, Carlos P. Rómulo, por el embajador de Guatemala, Eduardo Castillo Arriola, se sumó a la caldeada campaña que se libra e la ONU. en

visperas de la independencia de la colonia británica, prevista para el lunes.

Casi simultáneamente con la presentación de esta nota se distribuyó una declaración del secretario general de la ONU, Kurt Waldheim y de Rómulo, diciendo que estiman que "por ninguna razón debe demorarse la independencia de Belice y su admisión a las Naciones Unidas".

También dicen que es

Pasa a la página 53

# Crisis del país abordarán Reagan y López Portillo

Grand Rapids, Michigan, septiembre 18 (AP) (Por James Gerstzang). El presidente Ronald Reagan redujo en una reunión aquí con su colega mexicano José López Portillo las diferencias existentes entre ambos países en torno a El Salvador, pero tuvo, menos suerte con las divergencias sobre cuestiones de energía y contaminación con Canadá.

Reagan, que se encuentra aquí para la inauguración del Museo Presidencial de su predecesor en la Casa Blanca, Gerald R. Ford, se reunió por separado ayer con Portillo y con el primer ministro canadiense, Pierre Elliott Trudeau, y los invitó a desayunar esta mañana.

Los funcionarios norteamericanos recalcaron el progreso logrado en la conversación, de unos 45 minutos

entre Reagan y López Portillo. Fue el primer contacto a nivel presidencial entre ambos países desde la declaración conjunta de México y Francia, en que se reconocía a los rebeldes izquierdistas salvadoreños como "fuerza política representativa".

Los Estados Unidos se opusieron vigorosamente a esa iniciativa. "No deseo sugerir que compartimos nuestras opiniones sobre esa cuestión", dijo un alto funcionario norteamericano, que declinó ser identificado. "Pero creo que se allanaron diferencias y se examinaron actitudes futuras que puedan resultar más compatibles".

Añadió que la conversación fue un "intercambio extremadamente constructivo" aun cuando admitió que ambos países tenían en general "actitudes diferentes

Pasa a la página 53

## Ayuda económica piden países de C. América

Washington, septiembre 18 (UPI). Los cinco países centroamericanos y Panamá olvidaron por un momento sus diferencias políticas y pidieron a instituciones financieras y de estudios internacionales, que les ayuden a superar

sus difíciles situaciones económicas.

El vicepresidente del Banco Mundial para América Latina, Nicolás Ardito Barletta, señaló hoy el carácter de la propuesta y

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ROMPECORD. París, septiembre 18 (AP). Foto de archivo del tren "TGV" de alta velocidad, que el 26 de febrero pasado rompió el record mundial al alcanzar una velocidad máxima de 318 kilómetros por hora en el trayecto París-Lyon. El 22 de este mes el presidente francés inaugurará ese recorrido en un viaje de dos horas 40 minutos.

## Breves Internacionales

### Aumenta costo de la vida en C. Rica

San José, 18 Sept. (AP). Desde diciembre del año pasado hasta el pasado mes de agosto los precios en los rubros de alimentación, vestido, vestuario y misceláneos registraron un aumento del 31.2% según datos proporcionados por la Dirección de Estadística y Censos.

En el mismo período anterior, diciembre de 1979 a agosto de 1980, el incremento había sido de un 11.1% lo que evidencia que en lo que va de este año se produjo una aceleración en el aumento de precios para el consumidor.

### Huracán "Harvey" hacia el Atlántico

Miami, Florida, 18 Sept. (AP). El huracán "Harvey" se desplaza por el Atlántico hacia el este-nordeste con vientos de 120 kilómetros por hora y se anticipa que mantendrá ese curso y que se debilitará lentamente hoy.

Pasa a la página 22